

# Acuerdos básicos con Honduras se esperan

Los gobiernos actuales de El Salvador y Honduras están en capacidad de resolver favorablemente las diferencias existentes entre ambas naciones, sin comprometer en ese propósito a las generaciones futuras.

Los conceptos anteriores fueron expresados por el doctor Antonio Rodríguez Porth, nuevo ministro de Relaciones Exteriores de El Salvador a periodistas hondureños, según lo divulgaron ayer medios informativos centroamericanos.

El doctor Rodríguez Porth fue entrevistado por los colegas hondureños en su viaje

de regreso del Perú después de la reunión con el mediador en el conflicto, doctor José Luis Bustamante y Rivero. Le dijeron que en Honduras existía la creencia de que no serán los actuales gobernantes los que solventarán el problema existente, sino que quedaría para las futuras generaciones; pero el canciller salvadoreño, terminantemente, hizo ver que no compartía en absoluto ese criterio y que él cree que en los momentos actuales tanto Honduras como El Salvador ponen el mayor empeño para obtener resultados positivos y no negativos. Agregó en ese aspecto

— Pasa a la página 7 —

## En situación anómala se celebró Día de Cruz Roja

Con un corte de cinta fue inaugurada la nominación de la "Avenida Henry Dunant", por directivos de la Cruz Roja Salvadoreña que celebraban su día y el mes de la institución. La ceremonia se efectuó, al final del programa de actos para la celebración del Día Internacional de la Cruz Roja Internacional, en su fundador el ciudadano suizo Henry Dunant.

### Situación anormal

El presidente del consejo supremo de la Cruz Roja Salvadoreña, don Ricardo J. López, pidió disculpas al socorrista, enfermeras, empleados y trabajadores de la institución, porque debido a la situación anormal en que se encuentra la citada institución por la ocupación de su local, no se

efectuarían los actos de reconocimiento, sino hasta una nueva oportunidad.

El local de la Cruz Roja Salvadoreña en esta capital, continúa ocupado por la agrupación auto-denominada "Frente Acción Popular Unificado" (FAPU). Debido a esa situación, el personal de empleados, trabajadores, damas grises, guardavidas, socorristas y voluntarios en general, están des-

— Pasa a la página 102 —

## Canciller en toma posesión de Carazo ayer en Costa Rica

El nuevo canciller de El Salvador, doctor Antonio Rodríguez Porth, hizo ya su primer contacto informal con los demás ministros de Relaciones Exteriores centroamericanos, durante la toma de posesión de la presidencia de Costa Rica, por Rodrigo Carazo. Así lo informó ayer el subsecretario de Relaciones Exteriores, Dr. Roberto Antonio Mendoza Jerez, después de juramentar como nuevo subdirector del Protocolo y Ordenes, del Ministerio de Relaciones Exteriores, al señor Ernesto Ferreira Rusconi. Este sustituye en el cargo, al coronel Ricardo Alfonso Menéndez, que renunció.

Después del acto, el Dr. Mendoza Jerez al ser abordado por los periodistas dijo que el nuevo canciller salvadoreño, Dr. Rodríguez Porth, aprovecharía su permanencia en Costa Rica encabe-

zando la delegación de El Salvador que asistió ayer a la transmisión del poder en el hermano país, para entrevistarse con los demás ministros centroamericanos colegas suyos, para darse a conocer, incluyendo al nuevo canciller costarricense, Lic. Rafael Angel Calderón Fournier.

Los otros ministros son, por Nicaragua, Julio C. Quintana; por Guatemala, Adolfo Molina Orantes

— Pasa a la página 9 —

## Triunfadores en concurso periodismo

Diecinueve estudiantes socios de la Casa de la Cultura del país triunfaron en el Concurso Juvenil de Periodismo 1977-1978, según lo informaron funcionarios de la Dirección de Extensión Cultural de

— Pasa a la página 102 —



—Foto de LA PRENSA, por Flores G.

A CONFERENCIA. El director del hospital "Benjamin Bloom", partió ayer a Puerto Rico a la Conferencia Regional de la Federación Internacional de Hospitales.



25 AÑOS. La Escuela de Trabajo Social, cumplirá 25 años el próximo 20 de mayo, y con tal motivo, representantes de diversas entidades afines, están preparando los actos. La Escuela de Trabajo Social

fue fundada el 20 de mayo de 1953, y cuenta ya con la formación de casi 400 profesionales que brindan sus experiencias al desarrollo nacional.

—Foto de LA PRENSA, por Aizasa



A CONGRESO. Al XVI Congreso Iberoamericano sobre Cooperación Municipal que se celebra en Cartagena, Colombia, partieron de izquierda a derecha, Manuel Arce, alcalde de Sonsonate; el doctor Luis Sansivirini, gobernador departamental de San Salvador y Lic. Ssú! Barton, del Ministerio del Interior.

## Invitación a visitar Chile se ha hecho a Pdte. Romero

La posibilidad de que en los meses de julio o agosto del año en curso, el presidente de la república, general Carlos Humberto Romero, visite al Jefe de Estado de Chile, general Carlos Augusto Pinochet, se externó ayer. La información la proporcionó el doctor Roberto Antonio Mendoza Jerez, subsecretario de Relaciones Exteriores, encargado del despacho agregando que el posible viaje del presidente Romero a Chile obedece a invitación que le formulara personalmente el man-

datario, el señor embajador de Chile en nuestro país, general Jaime Quezada. — Pasa a la página 102 —

## Concluye hoy deliberaciones Convención de Venta de TACA

Hoy concluirá en el Hotel El Salvador Sheraton, la Convención de Venta de TACA International Airlines. Dicha convención se inició ayer con las palabras de apertura del presidente de la convención, señor George McLugh, vicepresidente de Tráfico y Ventas; y luego el presidente, señor Francisco Balzaretti, dirigió un saludo a los delegados al igual que el vicepresidente y gerente general de TACA, doctor Jaime Quezada.

En la sesión inaugural se trataron los resultados de tráfico, pa-

sajeros y carga; nuevo itinerario, programas de tours y Movimiento de Grupos, Ventas, que está haciendo. — Pasa a la página 9 —

## Semana del Contador será celebrada del 15 al 21 Mayo

Del 15 al 21 del presente mes tendrá lugar la Semana de Contador, con diversidad de actos programados para desarrollarlos en la Corporación de Contadores de El Salvador. El día 15 a las 7 y 30 de la noche, se efectuará el acto inaugural, a cargo del ministro de Hacienda contador René López Bertrand; seguidamente habrá un acto cultural y la inauguración del Departamento de Desarrollo Profesional.

El martes 16, a las 7 y 30 de la noche, habrá actuación especial del Teatro Obrero que dirige el profesor Darío Cossier, presentando interesantes actos artísticos.

El miércoles 17 será de mayor actividad, por corresponder esa fecha al Día del Contador; habrá, a partir de las 7 y 30 de la noche, un programa especial que incluye una charla sobre "El Contador del pasado, del presente y del futuro"; luego se entregará la condecoración al Contador Meritísimo; seguidamente entrega de estímulos, diplomas y otros honores a los Profs. Jesús Herrera, José Cándido Morales y José Julio Bolaños; también será homenajeado el contador Amílcar Antonio González, director de la revista "Corpo-

INDICE	
	Página
Información nacional	2, 3
Información internacional	4, 5
Editoriales	6, 7
Sociales	8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 27, 30, 32, 34, 36, 38, 40, 42, 44
Su salud	38
Cartas a María	42
Mensaje a la conciencia	45
Platillos Voladores	62
Deportes	51, 55, 56, 58, 60
La vida es así	41
Cómicos	84, 86
Clasificados	82, 89, 90, 91, 92, 93, 94, 95, 96, 97, 98
Horoscopo personal	50
Cine, espectáculos y TV	98, 99, 100, 101, 102, 103
Indicador	102

— Pasa a la página 37 —